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坑洼路不平，公交难开通
历城市政表示永大颐和园西侧道路已列入计划，正与开发商协调资金
本报记者 陈伟

唐冶新区临时公交推迟了
公交场站仍在协调，具体开通时间未定

本报2月26日讯(记者
尹明亮 实习生 吴起)
25日，记者了解到，原本计
划春节前开通的通往历城唐
冶新区的K161路临时公交
由于场站选址等原因，开通
时间被推迟。

25日上午，记者来到唐
冶新区，从经十东路前往恒
大名都，依旧需要步行前往，
走过唐冶西路，再转上敬德
街，行人不多，也见不到公交
车的身影。

在恒大名都门口，一
家 超 市 的 张 先 生 告 诉 记
者，年前就说要开通临时
公交，居民也都在盼着公

交车的开通，“过完年回来
了，公交车还是没来，也不
知怎么回事。”

像张先生这样有些失落
的居民并不在少数，目前入
住居民较多的唐官小区，也
是先前临时公交计划经过的
小区，如今，小区居民满腹疑
惑，“坐公交车还是得到经十
东路上去，得走一里多地，太
不方便了。”在小区东门，一
位居民无奈地表示：“不知道
是不是取消了，也没听说啥
时候能开通。”

本已计划开通的临时
公交缘何没了下文？25日，
记者联系到唐冶新区管委

会。管委会一位负责人告
诉记者，年前在历城区体
育中心就准备了一个临时
场站，希望春节前开通临
时公交，但公交公司希望
能有一个正式场站，导致
临时公交没有如期开通。

“目前仍在协调中，希望能
在3、4月份开通，但具体得
视协调情况定。”这位负责
人说。

济南市公交总公司一位
工作人员告诉记者，唐冶新
区何时能够开通公交车，目
前无法确定。“开通公交的道
路条件已具备，但公交场站
还在协调中。”

近日，省城市民彭女士向本报反映说，经十东路的永大颐

和园小区西侧道路坑洼不平，迟迟未能修缮，致使小区开通公

交车的计划一再推迟。26日，记者进行了探访。

面试咋还要交考务费
原来应聘单位邮箱被盗，发邮件骗取考务费

本报2月26日讯(见习记
者 肖龙凤) 应届毕业生
小王(化名)收到一高校招聘
邮箱发来的邮件，说小王符
合面试条件，需要交纳98元
的考务费，正为找工作奔波
的小王高兴之余犯了寻思，
参加面试咋还要交考务费？
细心的她到应聘单位网站一
看，吓了一大跳，原来应聘单
位招聘邮箱已经被盗。

23日，小王收到一封来
自山东女子学院招聘邮箱的
邮件，邮件中称简历已收到，
符合面试条件。如有意参加
面试，需交纳考务费98元，
邮件中有汇款账号及收款

人，还对面试时间、内容、所
需材料等作了说明。

小王说，之前向该校投
过简历，看到邮件后很高兴，
高兴之余小王也有点疑惑，
面试怎么还要收取考务费？
细心的小王决定先去该校网
站查看一下，在网站上，小王
看到了该校人事处已发布的

《关于山东女子学院2013年
公开招聘工作人员邮箱作废
的公告》，公告中表示信箱被
不法分子盗用，并以此邮箱
发送交纳报名费及面试等事
宜通知，该单位已报案，声明
邮箱作废。

记者发现，该校公开招

聘邮箱被盗已不是第一次。
去年10月10日，该校人事处
也在学校网站发布了一份招
聘邮箱作废的公告，内容与前
述公告相似。这么短的时间单
位招聘邮箱竟然两次被盗，由
于该校尚未开学，截至发稿
时，记者未能联系到学校相
关负责人进一步了解情况。

业内人士分析，邮箱被
盗一般有两种情况，一是不
慎点开了带有盗号木马的邮
件，二是邮箱密码过于简单，
被人轻易试出来。为防邮箱
被盗，一是不要轻易点开莫
名其妙的邮件，二是提高密
码复杂程度。

永大颐和园小区西侧道路坑洼不平，公交难开通，居民出行不
便呼吁尽快修缮。本报记者 陈伟 摄

>>10米道路出现20余个坑
26日上午11时许，记者

来到了经十东路的永大颐和
园小区。沿着西侧的道路往
北走，记者发现，尽管道路已
经进行了硬化，但仍坑洼不
平，而且出现了不少裂缝。马
路上有些井盖凹进路面数厘
米，来往车辆唯恐避之不及。

距离经十东路约300米
的地方，道路上的坑洼越来
越多，记者粗略数了数，10

米的道路上，遍布着20余个
大小坑，有的坑深约 1 0厘
米，过往司机开车都是小心
翼翼。

继续往前走，道路变成
了土路，在马路中间，有一些
石块已经深深地嵌进路面，
马路坑坑洼洼。在道路东侧，
有一条深约5厘米，长十余
米的沟。每当车辆驶过，扬起
的尘土几乎让人睁不开眼

睛。
居民彭女士告诉记者，

整个小区建成才两年时间，
小区里面的道路非常好，但
是一出门，西侧道路让人很
头疼。“刚搬过来的时候，有
次孩子开车出门，由于对路
况不熟，一下子就把车前面
给磕了。这么破的道路，与崭
新的小区一点也不搭配，啥
时候才能修修啊？”

>>道路难行绊住小区通公交
永大颐和园西侧的道路

南北长约两公里，住在小区
北部的居民，出门需要走近
1公里才能到经十路，这给
居民出行带来了不便。

居 民 赵 先 生 告 诉 记
者，由于远离市区，他们出
门大都依靠公交车，但是
经十东路上的邢村立交桥
和潘庄站点离小区都比较
远，每次出门需要花费 2 0
分钟才能走到。

“之前，小区里的数百户
居民联合向公交公司反映过
出行难的情况，希望能够让
在经十东路上运行的公交车
拐个弯，绕着小区转一圈，这
样的话，就能解决小区里数
万居民的出行难题。”赵先生
介绍说，后来公交公司也来
小区调研了，但是之后就没
了下文。

彭女士告诉记者，公交
车未能开通，主要是因为小

区西侧道路路况太差。尽管
公交车绕小区一圈的路程不
长，但由于路不好走，公交车
绕一圈大约需要15分钟的
时间，遇上恶劣天气，可能会
花费更多的时间，这也导致
了公交车迟迟未能开进小
区。公交公司一位工作人员
也证实，永大颐和园西侧道
路坑洼颠簸，加之周边配套
不健全，所以暂不具备开通
公交条件。

>>资金不到位修路卡了壳
对此，记者采访了历城

区市政工程管理局。办公室
一位工作人员介绍，永大颐
和园西侧的道路，由于小区
建设的时候，很多施工车辆
开进开出，严重超出了道路
的承受能力，导致道路损毁

严重。
“小区建成之后，修路

的资金迟迟未能到位，导
致道路修缮一直处于停滞
状态。但是考虑到永大颐
和园和保利花园数万人的
出行问题，我们还是将道

路整治列入了计划之内。”
该工作人员告诉记者，他
们已经和开发商进行了多
次沟通，重点协调维修道
路的资金问题，一旦资金
到位，道路维修很快就会
开工。
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